



## Mädchenschule Khadigram Indien e.V.

### Eine Erfolgsgeschichte

Bihar, einer der ärmsten Bundesstaaten im Nordosten Indiens. Mittendrin das Dorf Khadigram und Marianne Frank-Mast, ehemalige Entwicklungshelferin aus Althütte bei Backnang. Sie eröffnete dort 2004 die „Mädchenschule Khadigram“. Nachdem sie selber von 1970 - 1972 als Entwicklungshelferin dem Elend der Mädchen und Frauen in diesem Dorf durch ihre Arbeit sehr verbunden war. Diese zwei Jahre in Indien haben sie so nachhaltig geprägt, daß sie mit aller Kraft und großem Fachwissen über Land, Leute und Kultur in Deutschland den gemeinnützigen und mildtätigen Verein „Ländliche Mädchenschule Khadigram e.V.“ gründete.

Was hat das mit der Frauenakademie Stuttgart zu tun?

Marianne Frank-Mast war zur Zeit der Schulgründung Teilnehmerin an der Frauenakademie und hat uns durch ihre Vorträge und Reiseberichte viele interessante Einblicke in die indische Kultur und das Alltagsleben gegeben. So habe ich - damals im ersten Semester - Marianne kennengelernt. Mich hat diese Arbeit so fasziniert, daß ich seit 2004 dieses Schulprojekt mit eigenen Vorträgen und Aktionen unterstütze. In „unsere“ Mädchenschule gehen mittlerweile 60 Mädchen, für jeweils 3 Jahre. Wir organisieren in Khadigram Impfaktionen und Zahncamps, die von deutschen Ärzten durchgeführt werden. In Planung ist eine zweite Schule die im nächsten Jahr eröffnet werden soll.

Unterstützt werden wir z.B. von der Landesstiftung Baden Württemberg, der SWR Kinderhilfsorganisation „Ein Herz für Kinder“ und vielen Frauen der Carola Blume Akademie.

Sie wollen jetzt mehr über dieses interessante Projekt lesen, dann gehen Sie auf unsere Internetseite [www.maedchenschule-khadigram.de](http://www.maedchenschule-khadigram.de). Dort finden Sie alle Reiseberichte von Marianne Frank-Mast und viel Interessantes über die Schule, das Land und die Menschen dort.

Von Mechthild Hettich